

**LA FONDATION
FOYER-HANDICAP**

a la profonde tristesse de faire part
du décès de

**Jacqueline
DELESDERRIER**

qui a vécu de janvier 2001 à mars
2022, à la Résidence Yamani.

La direction, le personnel et les
résidents garderont en mémoire
une personne coquette, joviale et
serviable. Elle était très attachée à
ses racines familiales à la Chaux de
Fond, elle aimait beaucoup parler
de son enfance. Ils adressent leurs
plus sincères condoléances à sa
famille et à ses proches.

Pascal Rivollet
Président

Ludovic Jaugey
Directeur général